
Protokoll:

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen, SPD und CDU begrüßen die Beschlussvorlage.

Rm Diehl (WGS-Fraktion) fragt nach, ob es weitere Stellen in der Stadt gäbe, die mit Strom
nicht ausreichend versorgt würden und daher in eine verbesserte Planung aufgenommen
werden müssen. Außerdem kommt die Frage auf, welche Grundlagen zu diesem Thema die
stadteigene Statistikstelle liefern könne?

Auf Nachfrage der WGS-Fraktion, sichert Herr Oberbürgermeister Langner zu, wenn es um
die Umsetzung gehe, wird es in verschiedenen Fachausschüssen beraten werden.

Die FDP-Fraktion regt an, dass die Bevölkerung über Themen wie Fernwärmeversorgung
besser in Kenntnis gesetzt werden müsse.


